

12.01.2022 – 09:05 Uhr

En Suisse, Porsche enregistre davantage de livraisons qu'avant la pandémie



Rotkreuz (ots) -

Sur un marché automobile suisse en stagnation, Porsche a livré 3 845 voitures de sport à sa clientèle, soit une augmentation de 9,5 % par rapport à 2020, deuxième meilleur résultat depuis la création de la société de distribution Porsche Schweiz AG en 2008. Une fois de plus, c'est le SUV compact Macan qui est en tête de liste, suivi par la 911, icône des voitures de sport. Plus de la moitié des véhicules livrés étaient équipés d'un entraînement partiellement ou entièrement électrique.

Vous trouverez d'autres informations ainsi que des photos et des vidéos dans Porsche Newsroom : newsroom.porsche.ch

Contact:

Porsche Schweiz AG
Responsable Presse & Publications
Inga Konen
Téléphone: +41 (0)41 487-914-3
Courriel: inga.konen@porsche.ch

Medieninhalte



Porsche Macan GTS / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100050872 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100883791> abgerufen werden.